

Europe Écologie - Les Verts est en difficulté, dans les urnes, en nombre de militant.e.s comme sur le terrain.

Le dernier Congrès semble déjà loin derrière nous, tant la feuille de route qu'il s'était fixé n'a pas été respectée, et cette séquence électorale doit nous pousser à une large remise en question.

Avec les réformes sociales qui s'annoncent sur le code du travail, ou environnementales avec les suites de l'Accord de Paris, notre mouvement ne peut se permettre de manquer la période politique difficile qui s'annonce.

Pour pouvoir construire à nouveau du commun il nous faut faire le bilan de la séquence politique, l'heure d'ouvrir un Congrès extraordinaire est venue. Nous demandons que soit organisé dès que possible un vote du Conseil fédéral pour que soit validé la mise en place de ce nouveau congrès.

Nous appelons tous les Conseils politiques régionaux (CPR) à entamer ces débats, car les régions ont, dès lors qu'elles sont au nombre de huit, la capacité de pallier à un manque éventuel des décisions nationales. À défaut nous lancerons une procédure directe auprès des adhérents, telle que prévue par nos statuts.

Ce Congrès extraordinaire devra se tenir très vite, au plus tard début octobre, pour que l'Écologie sorte renforcée et non déboussolée et éclatée de cette période.

Si vous êtes d'accord avec ce texte envoyez votre signature à Elise Lowy [elise.lowy@gmail.com](mailto:elise.lowy@gmail.com)

Premiers signataires

Élise LOWY Membre du Bureau Exécutif EELV

Chekra KAABI Membre du Bureau du Conseil Fédéral EELV

Murriel PADOVANI Secrétaire régionale EELV Limousin Conseillère Fédérale EELV

Nathalie PALMIER Conseillère Fédérale EELV

Marie Cécile RUIZ Conseillère Fédérale EELV

Mathieu BECHU DIAZ Conseiller Fédéral EELV

Cyril COGNERAS Conseiller Fédéral EELV

David NICANOR Secrétaire régional adjoint Champagne Ardenne Conseiller Fédéral EELV

Marie Ange PETIT Membre du CPR EELV Champagne Ardenne